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議会だより編集委員会 議事の経過 

   午後 ６時１９分開議 

○委員長（青木義雄議員） ただいまから、議会だより編集委員会を開きます。 

 本日の協議事項は、お手元に配付のレジュメのとおりです。 

────────────────────────────── 

  議会だより９月１日号（第５５号）【要点記録】 

・定例会の概要（委員会審査）の掲載内容を協議し、企画総務委員会の議案第９７、９８、９９号工事請負契約の締

結を２ページに掲載することに決定した。環境建設委員会の議案第１０１号工事請負契約の一部を変更周南第

３住宅１２棟耐震補強改修工事、予算決算委員会の議案第８４号周南市一般会計補正予算（第２号）中心市街地

商業活性化事業を３ページに掲載することに決定した。教育福祉委員会は、今回の内容から見て委員会レポート

に掲載し、定例会の概要には掲載しないことに決定した。 

・スペースがあれば、全てを掲載した方が良いとの意見が出たが、議案等の議決結果に全て掲載するので、定例会の

概要には掲載しないことを確認した。 

・一般会計補正予算の中で、商工費の八代の営農組合に若い人が住宅の改修費２００万円というのがあるが、３３歳

の人が三重県から来て、そういう人を取材して掲載すればとの意見があったが、これは市広報で取り上げるべき

との意見があった。 

・委員会レポート（中間報告）の掲載内容を協議し、教育福祉委員会の福川保育園の民営化、公共施設再配置及び新

庁舎建設に関する特別委員会の新庁舎建設事業・公共施設再配置の進捗状況を１０ページに掲載することに決定

した。予算決算委員会の議会が行う行政評価については、次号に掲載することを確認した。 

・１１ページは、特集ページとしていたが、全員協議会が開催され、議論が出たため、１ページで取り上げることに

決定した。問と答えに対応した、執行部提供の資料の図や表などを掲載し、読みやすく掲載することを確認した。 

────────────────────────────── 

  次回の委員会開催【要点記録】 

・次回の委員会は、８月４日９時３０分から、委員会を開催することに決定した。 

────────────────────────────── 

○委員長（青木義雄議員） これで、本日の協議事項は以上ですが、皆さんから何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○委員長（青木義雄議員） 以上で議会だより編集員会を散会します。お疲れさまでした。 

   午後 ６時３７分散会 

────────────────────────────── 


